

**COMUNICADO DE PRENSA  
COMANDO DE RICARDO LAGOS**

27.10.1999

Lagos comentó baja en el índice de desempleo

**"HEMOS COMENZADO EL PROCESO DE REACTIVACIÓN"**

*\* En Osorno el candidato se reunió con el obispo Alejandro Goic; estuvo con la comunidad indígena de Puahucho y con los habitantes de Río Negro.*

Una pausa en medio de su gira por la X región hizo hoy el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, para visitar la tumba del obispo Francisco Valdés, en la catedral de Osorno.

"Fue un hombre que se entregó a la causa de los más humildes y necesitados", afirmó Lagos a la salida del Templo donde descansan los restos del hermano del senador Gabriel Valdés.

"Me parece muy importante como ejemplo para la iglesia y para Chile. Esperemos que se concrete pronto su beatificación", comentó el abanderado y contó que el religioso se encuentra en este proceso. Agregó que durante los 25 años que Francisco Valdés fue obispo, "entendió las tareas más profundas y dejó un legado de responsabilidad para sus semejantes".

En la mañana, el candidato visitó al actual obispo de Osorno, Alejandro Goic, con quien conversó sobre la juventud y el desempleo. En este mismo tema, Lagos celebró la baja en el índice de cesantía y aseguró que "hemos comenzado el proceso de reactivación".

✓ A partir de esta mejora, reiteró su compromiso de que el próximo año el país crecerá "a lo menos en un 5% y estaremos con un nivel de desempleo del orden del 5 ó 6%". Recalcó que antes de llegar a esa meta se deben mantener los programas de emergencia. ✓

"Habríamos deseado que la reactivación se produjera antes. Lo importante, desde el punto de vista del país, es que se ha producido", precisó el abanderado y añadió que ahora Chile puede estar tranquilo y mirar con optimismo hacia el futuro. Tal como lo expresó anoche a un comité de cesantes que se encontraba presente en el multitudinario acto de Puerto Montt,

y como lo ha venido sosteniendo, el primer proyecto de ley que enviará al Congreso cuando sea Presidente es el de seguro de desempleo.

"Creo que tenemos que buscar los mecanismos para encontrar las coincidencias tanto de los trabajadores como de los empresarios y, probablemente, algún aporte del Estado", respondió con respecto a la viabilidad de su iniciativa.

Lagos se trasladó hoy desde Puerto Montt a Río Negro, localidad en que sus adherentes lo recibieron con calidez. Después, se dirigió a Osorno y luego a Puhucho, donde la comunidad indígena le ofreció un acto con representaciones de la cultura mapuche-huilliche. En este lugar, el líder concertacionista enumeró sus compromisos con la etnia: 150 mil hectareas entre la Octava, Novena y Décima regiones; materialización de las escuelas bilingües; aumento en el número de becas escolares, capacitación, reconocimiento constitucional y protección a la cultura mapuche.

En este segundo día de gira por la región de Los Lagos, el candidato estuvo acompañado por su señora, Luisa Durán, sus hijos Francisca, Ricardo y Alejandro; los actores Erto Pantoja, Francisco Reyes, Claudia Di Girolamo y Delfina Guzmán; los senadores Gabriel Valdés, Carmen Frei y Sergio Pérez; y el diputado Roberto León.

También visitó la localidad de San Pablo y sostuvo un encuentro con evangélicos de Osorno. Mañana recorrerá Valdivia y regresará el viernes a Santiago.

**Oficina de Prensa  
Comando de Ricardo Lagos**